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  Глава Минэкономразвития РФ Алексей Улюкаев в ходе начавшегося сегодня
гайдаровского форума в Москве отметил успехи Банка России в улучшении качества
работы банковской системы. Однако для обеспечения действенности механизма роста
внутренних накоплений необходимо в целом упорядочить финансовый рынок – на
очереди работа по негосударственным пенсионным фондам и страховым компаниям.

  

«Страховые компании тоже так или иначе должны пройти через процедуры
санирования, оздоровления, селекции «чистых» и «нечистых» – тех, кто может работать
с деньгами граждан, – заявил Улюкаев, передает корреспондент «Бизнес Online». – Это
необходимо для формирования доверия в экономике. А доверие – главный инструмент
для формирования длинных пассивов. Это результат работы не какого-то института
вроде банка развития или пенсионного фонда. Это результат того, что существует
доверие к национальным финансовым институтам».
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